

1451/J

der Abgeordneten Verena Dunst und Genossen
an die Ministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten Elisabeth Gehrer

Die Volkshochschule Güssing hält ihre Kurse im Gebäude der Höheren
Bundeslehranstalt für wirtschaftliche Berufe in Güssing ab.
Es wird ein reichhaltiges Spektrum von Kursen angeboten, etwa 40 an der Zahl. Die
Vortragenden sind zum größten Teil ehrenamtlich tätig, sonst wäre der umfangreiche
Betrieb der VHS Güssing wahrscheinlich auch nicht aufrechtzuerhalten.
Durch Erlaß sind die höheren Schulen verpflichtet, für die Überlassung ihrer
Räumlichkeiten Miete zu kassieren, was die HBLA Güssing auch macht. Für die VHS
sind dies Mehrkosten, die die Aufrechterhaltung des Betriebes bedrohen.

Die Unterzeichneten stellen daher folgende

Anfrage:

1. Wäre es für die HBLA Güssing möglich, auf einen Kostenersatz für die
Bereitstellung ihrer Räumlichkeiten zu verzichten?